



Muslimat Nahdlatul Ulama (NU) Kecamatan Kandangan Kabupaten Kediri menggelar acara peringatan Tahun Baru Islam 1440 Hijriah serta cinta peduli pemberian santunan anak yatim dan peresmian Gedung Balai Latihan dan Ketrampilan (BLK) Muslimat NU Kandangan. Kegiatan tersebut digelar di Gedung BLK Muslimat NU Kandangan Jl. Malang, Gang Pondok No. 1 Kec. Kandangan, Minggu (23/9).

Hadir dalam acara Bupati Kediri dr. Hj. Haryanti Sutrisno, Ketua Umum PP Muslimat NU Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si, Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Kediri Rosyidah Masykuri, Pimpinan Cabang Muslimat NU Kab. Kediri, Dra. Hj. Mudawamah, M.H.I, Pimpinan Anak Cabang Muslimat Kec. Kandangan, Hj. Ummu Salamah, jajaran Muspika, Pengurus Majelis Wakil Cabang Kandangan, jajaran pimpinan anak cabang dan pimpinan ranting-ranting

Muslimat NU se-Kecamatan Kandangan.



Acara pertama diisi dengan pembacaan ayat-ayat Suci Al-Quran, selanjutnya sambutan dari Bupati Kediri dr. Hj. Haryanti Sutrisno. "Alhamdulillah Gedung BLK Muslimat NU Kandangan diresmikan, dengan adanya BLK Muslimat NU ini semoga dapat bermanfaat dan dapat dioptimalkan untuk menuntut ilmu serta ketrampilan. Saya berharap manfaat serta potensi kedepannya bisa berkembang sehingga bisa memaksimalkan potensi-potensi besar yang dimiliki," ujar Bupati Kediri.

Selanjutnya diserahkan bantuan secara simbolis kepada anak yatim oleh Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si, dan Bupati Kediri dr. Hj. Haryanti Sutrisno. Jumlah keseluruhan mencapai

376 anak yatim.

Kemudian dilakukan peresmian dan penandatanganan prasasti gedung BLK Muslimat NU oleh Ketua Umum PP Muslimat NU, didampingi Bupati Kediri, Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Kediri, beserta ketua Cabang Muslimat NU Kab. Kediri dan Pimpinan Anak Cabang Muslimat NU Kec. Kandangan.



Dalam sambutannya, Dra. Hj. Khofifah Indar Parawansa, M.Si berpesan agar pengasuhan pada anak ditingkatkan. "Sesuai dalam Surat An-Nissa Ayat 9 yang artinya "Dan hendaklah takut kepada Allah orang-orang yang seandainya meninggalkan dibelakang mereka anak-anak yang lemah, yang mereka khawatir terhadap (kesejahteraan) mereka. Oleh sebab itu hendaklah

mereka bertakwa kepada Allah dan hendaklah mereka mengucapkan perkataan yang benar,”

“Sebagian dari ayat tersebut yaitu takutlah kalian bagi kalian yang meninggalkan kaum yang lemah, lemah dalam hal ini bisa dari berbagai banyak hal seperti salah satu contoh lemah dalam hal ekonominya,” katanya.

Menyikapi hal tersebut, Muslimat NU Kandangan mencoba menjawab dengan pembangunan BLK Muslimat NU. Diharapkan keberadaan BLK ini dapat meningkatkan ketrampilan muslimat dan warga Kandangan, sehingga bisa menghasilkan dan meningkatkan ekonomi warga.



“Dengan perekonomian yang mencukupi Insya Allah bisa meningkatkan infaqnya, dengan beramal kita bisa mendapatkan keberkahan pada rejeki yang kita terima,” tambah Ketua Umum PP Muslimat NU.

“Semoga peringatan Tahun Baru Islam 1440 Hijriah sekaligus peresmian BLK Muslimat NU Kandangan ini, bisa bermanfaat dan memberikan kontribusi pertumbuhan ekonomi yang nyata. Untuk itu kita bersama-sama berdoa semoga Allah SWT memberikan keberkahan kepada seluruh warga Kandangan hingga seluruh warga Kabupaten Kediri,” tambah Khofifah.
(Kominfo/dn,fz,tj,wk)